



# berlin circus festival

open call  
art exhibition



## **OPEN CALL BERLIN CIRCUS FESTIVAL 2025**

*(English below)*

### **Kunstaussstellung des 11. Berlin Circus Festivals 2025 (30.07.-10.08.2025)**

Wir suchen Künstler\*innen, die während des **internationalen Berlin Circus Festivals** auf dem Tempelhofer Feld ihre **Kunstwerke** präsentieren oder **ortsspezifische Arbeiten** schaffen.

Das Festival bietet eine Plattform für Begegnungen zwischen zeitgenössischem Circus und bildender Kunst. In einer Open-Air-Ausstellung erhältst Du die Möglichkeit und Unterstützung, deine künstlerische Arbeit vor außergewöhnlicher Kulisse zwischen Circuszelt und Tribüne über 13.000 Besucher\*innen zu präsentieren und Teil der Festival-Familie zu werden.

Wir suchen **Kunstwerke aller Genres**, wie Skulptur, Performance (**keine Circus-Acts**), Malerei oder Fotografie, die **im Freien auf dem Festivalgelände** installiert werden können.

Hast Du eine künstlerische Arbeit oder ein Konzept für eine ortsspezifische Arbeit, die Du auf dem Festivalgelände präsentieren möchtest?

Dann sende uns deine vollständige Bewerbung über das Bewerbungsformular (siehe unten) zu und werde Teil des Berlin Circus Festivals 2025!

Mehr Informationen zum Festival erhältst du hier: [www.berlin-circus-festival.de/kunst](http://www.berlin-circus-festival.de/kunst)

**BEWERBUNG: [www.berlin-circus-festival.de/artopencall](http://www.berlin-circus-festival.de/artopencall)**

#### **WIR SUCHEN**

- \* Künstler\*innen, die Teil des Berlin Circus Festivals 2025 werden möchten
- \* Kunstwerke, die im Freien installiert werden können (Skulptur, Installation, Malerei, Fotografie etc.)
- \* Kunstwerke, die sich auf die Begriffe 'Stadt', 'Circus', 'Körper' oder 'Begegnung' beziehen

#### **WIR BIETEN**

- \* eine außergewöhnliche Ausstellungsmöglichkeit im Rahmen eines internationalen Festivals  
vor der Kulisse des Tempelhofer Feldes in Berlin
- \* ein Ausstellungshonorar von 350,- EUR
- \* ggf. Unterstützung beim Kunsttransport innerhalb Berlins (nach Absprache)
- \* Verpflegung während des Auf- und Abbaus
- \* große Sichtbarkeit bei über 13.000 Festivalbesucher\*innen
- \* Promotion der Künstler\*innen und ihrer Arbeit auf unserer Website, Instagram und Flyern
- \* fotografische Dokumentation der Ausstellung zur Weiterverwendung
- \* Tickets für das 11. Berlin Circus Festival (1 Tagesticket frei, weitere ermäßigte Tickets möglich)

## **ZEITRAUM**

- \* Ausstellung: 30.07.-10.08.2025
- \* Eröffnung der Ausstellung: 30.07.2025
- \* Aufbau: 25.07. - 28.07.2025
- \* Abbau + Rücktransport: 11.08. + 12.08.2025

## **BEWERBUNG**

- \* ausgefülltes Bewerbungsformular: **[www.berlin-circus-festival.de/artopencall](http://www.berlin-circus-festival.de/artopencall)**
- \* 1-4 Abbildungen des Werkes/Werkserie bzw. Skizze Konzept  
Downloadlink im Formular angeben oder per mail an: **[kunst@berlin-circus-festival.de](mailto:kunst@berlin-circus-festival.de)**  
Bitte beachte dabei folgende Spezifikationen der Bilder:  
Benennung: Dein Name + Fotocredits  
Auflösung: 300 dpi (min. 200 dpi, bzw. Qualität ausreichend für einen ca. A4 Druck)
- > Bitte reiche deine Bewerbung vollständig ein und beachte die genannten Spezifikationen. Unvollständige Bewerbungen können leider nicht berücksichtigt werden.
- > Eine Bewerbung mit mehreren Werken bzw. Konzepten ist möglich. Bitte fülle für jedes Werk/Konzept ein separates Bewerbungsformular aus.
- > Bekanntgabe der Entscheidung über die Teilnahme erfolgt bis Anfang Juni.
- > Du sicherst mit deiner Teilnahme zu, an den genannten Terminen den Auf- sowie Abbau deines eigenen Werkes vor Ort selbst zu übernehmen (in Abstimmung mit den Kuratorinnen).
- > Mit deiner Bewerbung erklärst du dich damit einverstanden, dass die bereitgestellten Texte und Bilder im Rahmen des Berlin Circus Festivals für die Werbung und Kommunikation verwendet werden dürfen.

**Einsendeschluss ist der 27.04.2025**

Wir freuen uns sehr auf deine Bewerbung!

---

EN

## **OPEN CALL BERLIN CIRCUS FESTIVAL 2025**

**Art exhibition at the 11th edition of the Berlin Circus Festival 2025**  
(30.07.-10.08.2025)

We are looking for artists to present their artworks or create site-specific works during the international Berlin Circus Festival at Tempelhofer Feld.

The festival offers a platform for encounters between contemporary circus and visual arts. In an open-air exhibition, you will have the opportunity and support to present your artistic work to over 13,000 visitors in an extraordinary setting between the circus tent and the grandstand and become part of the festival family.

We are looking for artworks of all genres, such as sculpture, performance (**no circus acts**), painting or photography, which can be installed outdoors on the festival grounds.

Do you have an artistic work or a concept for a site-specific work that you would like to present on the festival grounds?

Then send us your application via the application form (link find below) and become part of the Berlin Circus Festival 2025!

Find more information about the festival here: [www.berlin-circus-festival.de/kunst](http://www.berlin-circus-festival.de/kunst)

**APPLICATION: [www.berlin-circus-festival.de/artopencall](http://www.berlin-circus-festival.de/artopencall)**

### **WE ARE LOOKING FOR**

- \* Artists who would like to be part of the Berlin Circus Festival 2025
- \* Works of art that can be installed outdoors (sculpture, installation, painting, photography, etc.)
- \* Artworks that relate to the terms 'city', 'circus', 'body' or 'encounter'

### **WE OFFER**

- \* an extraordinary exhibition opportunity as part of an international festival against the backdrop of Tempelhofer Feld in Berlin
- \* an exhibition fee of 350,- EUR
- \* If necessary, support with art transportation within Berlin (by arrangement)
- \* catering during set-up and dismantling
- \* High visibility with over 13,000 festival visitors
- \* Promotion of the artists and their work on our website, Instagram and flyers
- \* Photographic documentation of the exhibition for further use
- \* Tickets for the 11th Berlin Circus Festival (1 day ticket free, additional discounted tickets possible)

## **TIME PERIOD**

- \* Exhibition: 30.07.-10.08.2025
- \* Opening of the exhibition: 30.07.2025
- \* Set-up: 25.07. - 28.07.2025
- \* Set-down + return transport: 11.08. + 12.08.2025

## **APPLICATION**

- \* completed application form: **[www.berlin-circus-festival.de/artopencall](http://www.berlin-circus-festival.de/artopencall)**
  - \* 1-4 images of the work or sketches of concept  
send the download link in the form or via email to: **[kunst@berlin-circus-festival.de](mailto:kunst@berlin-circus-festival.de)**  
Please note the following specifications of the images:  
Naming: Your name + photo credits  
Resolution: 300 dpi (min. 200 dpi, or quality sufficient for an approx. A4 print)
- > Please submit your application in full and observe the above specifications.  
Unfortunately, incomplete applications cannot be considered.
- > An application with several works or concepts is possible. Please send a separate application form for each work/concept.
- > Announcement of the decision on participation will be made by 01.06.2024.
- > With your participation, you guarantee that you will set up and dismantle your own work on site (in coordination with the curators).
- > With your application, you agree that the texts and images provided may be used for advertising and communication purposes for the Berlin Circus Festival.

**The closing date for entries is 27.04.2025**

We very much look forward to your application!